



Comunicado de Prensa No. 055-13



San Luis Potosí, SLP., febrero 9 de 2013

CONAGUA DUPLICARÁ ZONA DE RIEGO Y CONSTRUIRÁ PRESA PARA FAVORECER EL DESARROLLO DE SLP

- Se incrementará el abastecimiento de agua para más de cinco mil usuarios del sector agrícola

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) duplicará la superficie de riego en San Luis Potosí, mediante la modernización del Distrito de Riego 092, Río Pánuco, y construirá la presa La Maroma, para incrementar el abastecimiento de agua en beneficio de más de cinco mil usuarios del sector agrícola y, con ello, impulsar el desarrollo económico de la entidad, informaron Alfonso Camarena Larriva, Coordinador de Asesores, y Francisco José Muñiz Pereyra, Subdirector General de Administración del Agua, de la dependencia.

Esas acciones, subrayaron, darán cumplimiento a dos de los compromisos establecidos con la entidad por el Presidente Enrique Peña Nieto, quien reiteró que entre las prioridades de la nueva política hídrica está mejorar el abasto de agua para todos los sectores e impulsar la seguridad alimentaria.

Coincidieron en que el embalse La Maroma es una obra fundamental para mantener el abastecimiento de agua y el desarrollo de la ciudad de Matehuala, por lo menos durante los próximos 20 años, debido a que sería una fuente alterna de suministro y, así, permitiría la recuperación de los acuíferos actualmente sobreexplotados.

Finalmente, señalaron que, además de esas obras que se construirán en seguimiento a los acuerdos establecidos recientemente entre el Director General de la Conagua, Doctor David KorenfeldFederman, y el Gobernador Fernando Toranzo Fernández, se rehabilitará la presa La Tenería, para regular los escurrimientos de la zona sur poniente de la capital potosina y reducir el riesgo de inundaciones.

ooOoo